



Pièces	5 Pièces
Superficie	170 m²
Référence	MIV01625-869
Prix	795 000 €

Beausoleil

Appartement à vendre (06240)

Beausoleil centre très proche à monaco et axée par quelque marche, appartement villa de 120m2 environ situé dans un havre de paix, calme absolu. A l'écart de la route . Il est composé comme suit : une entrée, un séjour, deux cuisines, trois chambres, une salle à manger, deux salles de bains, deux toilettes et dressings. De plus une vaste terrasse de 40m2 arborée et un abri de jardin. L'appartement est modulable de façon à ce qu'on peut créer un 3 pièces et un studio, idéal pour famille et investisseurs. Parking, beaux volumes, chauffage individuel chaudière au gaz. Climatisation. Doubles ...

Beausoleil center Direct access to Monaco, Villa apartment of approximately 120m2 located in a haven of peace, absolute calm. Away from the road. It is composed as follows: an entrance, a living room, two kitchens, three bedrooms, a dining room, two bathrooms, two toilets and dressing rooms. In addition a large 40m2 terrace with trees and a garden shed. The apartment is modular so that you can create a 3-room apartment and a studio, ideal for families and investors. Parking, Beautiful volumes, Individual heating gas boiler). Air conditioner. Double glazing. The property is located in a ...

MENDES IMMOBILIER

114 Avenue Du 3 Septembre - 06320 CAP-D'AIL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

